



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (06.10.2025)

JEFATURA SUPERIOR DE CATALUÑA Y 'MEMORIA DEMOCRÁTICA': EL GOBIERNO UTILIZA INFORMES QUE LA COMPARAN CON LA GESTAPO NAZI

Con sólo dos informes 'cocinados', porque apestan a parcialidad, el Gobierno pretende servir en bandeja a sus socios independentistas de Cataluña la declaración como lugar de "memoria democrática" de la sede de la Jefatura Superior de Policía de Cataluña, en la vía Layetana de Barcelona. A ambos hemos tenido acceso en CEP. El primero, de siete páginas y que nos llega a comparar con la Gestapo del régimen nazi, fue encargado a dos profesores de la Universidad Autónoma de Barcelona -uno de ellos, **Xavier Doménech**, con claras vinculaciones políticas hasta hace pocos años con **Unidas Podemos, Catalunya en Comú y Podem Catalunya**- y esconde entre sus páginas que no hay una sola prueba, más allá de testimonios de parte, de que lo que ellos afirman sea así ("*si establecer una cifra exacta de personas que pasaron por las dependencias de la JSP de Barcelona durante el franquismo es altamente complicado, todavía más difícil resulta documentar la tortura y los malos tratos allí cometidos*"). El otro ha sido elaborado por un organismo de la Generalidad cuyo director fue nombrado en 2022 por **Esquerra Republicana de Cataluña** y al que el Gobierno del PSC-PSOE mantiene en su puesto.

Con esa gran imparcialidad y objetividad y con esa profunda y documentada investigación -entiéndase la ironía, porque nada de eso es así- se pretende justificar algo que ya estaba 'cantado'. **Porque a los independentistas no les importa que Cataluña sea la segunda Comunidad Autónoma de España con mayor tasa de criminalidad, superando en trece puntos la media nacional.** Tampoco les debe inquietar mucho que, en términos absolutos, Cataluña sea la zona de España con mayor número de delitos. O que tres de las cuatro provincias de Cataluña hayan estado en 2024 entre las diez con mayor tasa de delitos contra libertad sexual de todo el país. Ni siquiera debe ocuparles demasiado que el año pasado se haya alcanzado allí la mayor cifra histórica de violencia callejera. No. **Lo importante para ellos es la fijación obsesiva con el edificio de la Jefatura Superior de Policía de Cataluña. Sede de un Cuerpo, el nuestro, en el que la edad media de quienes trabajamos en él es de 43 años.** Nuestro vínculo es con la democracia, con la seguridad y con la aplicación de la Ley; esa con la que ellos se llevan tan mal y que cuando no les conviene se saltan para poner patas arriba Cataluña destrozando la convivencia.

Estos informes no sólo comparan la Jefatura Superior con la Policía secreta de un régimen que llevó a cabo un holocausto sino que también la equiparan a la Escuela de Mecánica de la Armada (ESMA) de Buenos Aires. Concluyen que Vía Layetana "*se convirtió en el principal espacio de impunidad para la práctica de la tortura y de los malos tratos en territorio catalán*" y lo hacen en textos plagados de afirmaciones como que "*aún hoy, se dan casos de personas que cambian de acera al pasar por delante de un edificio que evoca el terror*". **Lo más lamentable de todo esto es que ni siquiera se han molestado en encargar informes históricos solventes. Les da igual. Se piden dos panfletos que gusten a los 'indepes' y a correr.**

Por mucho que les moleste, en CEP vamos a seguir denunciando que todavía hay personajes en este país que hacen política barata a costa de una Policía democrática, moderna y profesional. Y garantizamos que, pese a ellos, seguiremos trabajando para que Cataluña sea un lugar más seguro y no el paraíso del delito.



LOS INFORMES DE LA VERGÜENZA

En CEP hemos podido acceder a los dos informes, de 30.07.2025 y 01.08.2025 (hechos en menos de diez días), en los que se basa el Gobierno para tramitar la declaración de la Jefatura Superior como "lugar de memoria democrática".



@cep_cepolicia



CEPcanaltv



CEP.Policia



SCAN ME!
Afiliate desde aquí

Accede al documental CEP en Amazon Prime "**¿QUIÉN NOS PROTEGE?**"

